

アドバンス

11月

～1歩ずつ 前へ～



号

令和7年10月30日 発行



日	曜	行事予定	1	2	3	4	5	6	給	授業
			授業日 19日							
1	土									
2	日									
3	月	文化の日								
4	火	各種委員会	火①	火②	火③	火④	火⑤	火⑥	○	平常
5	水	学校環境ボランティア委員会 15:45～	水①	水②	水③	水④	水⑤	水⑥	○	平常
6	木	選挙管理委員会 県市教育委員会訪問	木①	木②	木③	木④	展示準備	—	○	平常
7	金	オープンスクール 国府祭文化の部（展示）	金①	金②	金③	金④	金⑤	道	○	平常
8	土	県駅伝大会								
9	日									
10	月	⑥生徒会役員新旧引継式 集金日	月①	月②	月③	月④	月⑤	学	○	平常
11	火		火①	火②	火③	火④	火⑤	火⑥	○	平常
12	水		水①	水②	水③	水④	水⑤	水⑥	○	平常
13	木	職員会議	木①	木②	木③	木④	木⑤	—	○	平常
14	金	⑥生徒会役員新旧引継式 読み聞かせ 2年	金①	金②	金③	金④	金⑤	金⑥	○	平常
15	土									
16	日									
17	月	期末テスト範囲発表	月①	月②	月③	月④	月⑤	学	○	平常
18	火		火①	火②	火③	火④	火⑤	火⑥	○	平常
19	水	学校安全の日	水①	水②	水③	水④	水⑤	水⑥	○	平常
20	木	徳島市人権教育研究大会 部活テスト休み 20～26日	木②	木③	木④	木⑤	—	—	○	短縮
21	金		金①	金②	金③	金④	金⑤	金⑥	○	平常
22	土	キャリアフェスティバル	総	総	総	総	—	—	—	特別
23	日	勤労感謝の日								
24	月	振替休日								
25	火	2学期末テスト	社テ	数テ	保体	—	—	—	—	特別
26	水	2学期末テスト	理テ	音テ	技家	—	—	—	—	特別
27	木	2学期末テスト 避難訓練・各種委員会	美テ	国テ	英テ	避難訓練	木⑤	—	○	特別
28	金		金①	金②	金③	金④	金⑤	金⑥	○	平常
29	土									
30	日	鮎喰川河川敷ボラ清掃								

【12月の行事予定】

- 4日(木) 職員会議
- 7日(日)～9日(火) 修学旅行(沖縄)
- 10日(水)・11日(木) 代休 11日(木) 集金日
- 15日(月)～19日(金) 三者面談
- 17日(水)いじめ防止一斉授業
- 19日(水)学校安全の日
- 23日(火)2学期終業式
- 24日(水)～1月7日(水)冬期休業

★国府祭文化の部（展示の部）★
(オープンスクール)

11月7日(金)にオープンスクールがあります。午前中の2,3校時は、教科の授業の参観をしていただき、午後からの6校時は担任の道徳の授業を見させていただくことになっております。また、併せて体育館で国府祭文化の部（展示の部）【午前9:40～12:30、午後13:20～15:10】が催されますので、是非ごらんください。2年生は、「戦争と平和」をテーマに、夏休みの課題として取り組みまとめたものを展示させていただきます。

★生徒会役員選挙★

11月10日(月)に生徒会役員選挙があります。次期生徒会長をはじめ、学校の中心となり、生徒全員を引っ張っていく生徒会役員をこの2年生から出します。新役員になった人は、ぜひ頑張って、ますますよりよい国府中学校を目指してほしいと思います。また、生徒会役員だけにまかせることなく、生徒会長を中心に全生徒が力を合わせ、ますます活発な生徒会活動となってくれることを期待します。

★修学旅行を成功させよう！★

いよいよ、修学旅行に出発する日が近づいてきました。これまででも、夏休みの課題で平和について考え、映画「サトウキビ畑の唄」を全員で鑑賞し、各クラスで様々な学習を積み上げてきました。11月からはいよいよ仕上げとして、集団隊形の練習や、自由研修の計画など、修学旅行本番に向けて進めていきます。中学生最大の行事である修学旅行を仲間とともに、全員が無事で、全員が楽しかったと言つて帰つて来られるように、お互いに気を配り合い、一人一人が国府中学校2年生の一員であるという自觉を持って行動できるようにしましょう。



★保護者の皆さまへ★

先日の修学旅行説明会の折には、平日のお忙しい中、中学校までお越し誠にありがとうございました。

生徒たちが最も楽しみにしている修学旅行に向け、金銭面や送迎を始め、準備など様々な面でのご協力をお願いすることになりますが、どうぞよろしくお願い申しあげます。まずは、旅行代金の振り込み期限が11月7日(金)までと迫っていますので、どうぞよろしくお願い致します。

★SNSの使い方に気をつけよう★

SNSの使い方については、学活や授業でもことごとに取り上げていますが、やはり我々使う者の人権感覚や、法律を遵守する姿勢が基本であり大切だと思います。一度ネット上に上げてしまうと取り返しのつかないことにつながったり、思っていないなくても相手を傷つけてしまったりすることになります。友だち同士だからといって、決して許されることではありません。これからの中学校の中で、決してSNSと離れて生きてはいけないものとなっている以上、細心の注意をはらって使いこなせられるようになってください。

また、現実の生活の中でも相手を非難したり、傷つけたりする言動をしてしまっていることがあります。相手の立場にたって、思いやりのある言動をとることができるようにになってください。

